La escuela

infantil La

Ínsula recibe un

reconocimiento

Con motivo del Día de la Enseñanza, la escuela

reconocimiento oficial

de la Consejería de

labor didáctica que

profesionales de este

centro educativo para

niños y niñas de hasta

tres años. Es la primera

vez que una institución

de estas características

recibe este galardón, va

que a partir del mes de

septiembre de 2009 los

Centros de Atención a

la Infancia pasaron a

ser dependientes de la

Educación y cambiaron

su denominación por la

de Escuelas Infantiles,

reconociéndose de esta

forma su labor docente

y educativa, por encima

Consejería de

de su carácter

asistencial y social.

llevan a cabo los

Educación. Con este

galardón se premia la

institucional

EL PERIÓDICO

infantil La Ínsula

recibió un

UPyD califica de "demagogia política" el debate sobre las crecidas del Azuer

EL PERIÓDICO

Como "demagogia política" ha calificado UPyD de Manzanares todo lo relacionado con el desbordamiento del río Azuer. El coordinador local de este partido, David Muñoz, dijo que a los ciudadanos afectados les gustaría ver a sus líderes políticos haciendo fuerza común para que situaciones de este tipo no vuelvan a ocurrir, en lugar de asistir a los constantes enfrentamientos entre los dos principales grupos políticos. Además, Muñoz criticó las obras que se están realizando en la calle Toledo y Paseo de la Estación, considerándolas un despilfarro económico. "Estropearán una vía principal desde el punto de vista urbanístico y estético, y no tienen en cuenta la opinión de los vecinos"

Según el dirigente de UPyD, "los dirigentes políticos están más preocupados



David Muñoz y Ramón Labián en rueda de prensa.

de qué lugar van a ocupar en la lista que de los problemas de la ciudadanía". Muñoz adelantó algunas propuestas de su formación, como la creación de un plan integral de atención a la tercera edad; disminución de las cuotas de

las guarderías públicas; atención sanitaria directa y constante en el polideportivo y dotar de medios humanos y materiales a la policía local.

Por su parte, el responsable de Relaciones con la Sociedad Civil de UPyD, Ramón Labián, criticó la escasez de promoción económica en Manzanares y dijo las propuestas de su formación estarán basadas en el realismo. la cercanía, el sentido común. el diálogo y el consenso para evitar el aumento del paro.



Abrazos solidarios por la paz

Los alumnos del Colegio Público Enrique Tierno Galván organizaron una jornada solidaria con motivo del Día de la Paz. Los niños y niñas del centro educativo manzanareño se reunieron en la Plaza de la Constitución, donde repartieron "abrazos gratis" y vendieron chapas con palomas blancas, con el objetivo de recaudar fondos para los damnificados por el terremoto de Haití.

El Ayuntamiento reparte una herencia entre cinco asociaciones

Cinco entidades de Manzanares sin ánimo de lucro se repartirán en partes iguales los 30.145 euros de herencia que un vecino de la localidad dejó al Ayuntamiento con el fin de que lo distribuyera entre asociaciones benéficas y ONG. El Ayuntamiento hizo una convocatoria pública a la que se presentaron cinco solicitudes. Las cinco entidades solicitantes y beneficiarias de esta herencia son la Asociación de Diabéticos (ADIMA), la Asociación Protectora de Animales "Carea", la casa de acogida Basida, la Hermandad Ferroviaria del Encuentro y Divina Pastora y la asamblea local de Cruz Roja Española. Cada una de ellas recibirá 6.029 euros, según explicó en rueda de prensa la concejala portavoz del equipo de gobierno, Pilar Sánchez Mulas.

Cruz Roja cuenta con nueva sede

El Comité local de Cruz Roja Española en Manzanares cuenta ya con una

sede fija en la calle Lope de Vega. Se trata de una casa con múltiples dependencias en las que profesionales y voluntariado podrán ofrecer una mejor atención a los usuarios y a la ciudadanía en general. En el acto de inauguración tuvo lugar a mediodía del sábado 30 de enero.

Antonio Rodríguez de la Paz publica su segundo libro de poesía

El manzanareño Antonio Rodríguez de la Paz ha publicado su segundo libro. Bajo el



sugerente título El camino, presenta una amplia colección de poemas, acompañados por una completa muestra fotográfica de imágenes del pasado y el presente de Manzanares. El subtítulo de la obra, Poesía y filosofía de un místico rústico, da idea de su intención de mostrar la cotidianidad desde la sencillez y el sentido del humor.

ANGAMA

- Diseño. Foto industrial
- Escáner y Filmación alta resolución
- Carteles hasta 100 x 140 cms.
- Revistas, Libros, Catálogos
 Continuo, Talonarios, Carpetas...

de legal teal

- Tarjetas, Menús, Libros, Carteles A3+...
- Tiradas cortas desde 1 ejemplar
 Desde cualquier programa
- Directamente desde el ordenador
- Entrega en 24 h. en la provincia

